

Según datos de RedInterclínica, grupo que reúne a 4 clínicas en Chile, las atenciones médicas y de especialistas en salud bajo la modalidad de telemedicina han aumentado un 900% durante la pandemia del coronavirus, entre los meses de abril a junio de 2020.

Entre las clínicas Nueva Cordillera (Las Condes, RM), Los Carrera (Quilpué), Tarapacá (Iquique) y Los Leones (La Calera), que componen RedInterclínica, un 63% de los pacientes atendidos en esta modalidad pertenece a Fonasa, y dos tercios de quienes han consultado son mujeres. “Nuestra prioridad fue entregar la mayor accesibilidad a pacientes pertenecientes al Fondo Nacional de Salud, por lo que uno de las primeras condicionantes para salir al aire con este nuevo servicio, fue lograr ser uno de los primeros en poder entregar la opción de compra de bono Fonasa vía web, minimizando así los riesgos de traslados hasta las oficinas presenciales que significa para el paciente”, afirmó el Dr. Mauricio Gaete, director médico de RedInterclínica.

Anuncio Patrocinado

Por otra parte, el 47% de las consultas son del área familiar adulto e infantil, en tanto el 22% corresponde a atenciones de salud mental y un 14% a atención de pacientes crónicos. “Hemos hecho grandes esfuerzos por ampliar nuestra oferta de telemedicina para que las personas se sientan y estén seguras al recurrir a la atención médica que necesitan. Es una modalidad que toma cada vez más fuerza en el mundo y a la que mucha gente ya se está acostumbrando”, expresó el profesional.

La implementación hasta la fecha cubre más de 20 especialidades, entre las que se cuentan psicología adulto e infantil, pediatría, neurología, psiquiatría, ginecología y obstetricia, otorrinolaringología, cardiología y urología, entre otras.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



El creciente aumento de consultas se fundamenta, además de la ampliación en oferta médica, en la calidad de la experiencia en atención que ha podido vivir los diferentes pacientes que, por estar en zonas de cuarentena o motivos de salud, han preferido esta modalidad. Milena Álvarez, abuela de un menor, declara que “me encantó esta atención sin salir a exponernos, nos ayudaron y guiaron por la fiebre de mi nieto, muy recomendable en estos tiempos por el contagio del coronavirus”.

Para pacientes que tienen enfermedades crónicas o de especial seguimiento y control médico esta alternativa ha sido una importante solución para evitar complicaciones futuras. “Gracias a este método me pudo ver un especialista y explicarme muy bien mi enfermedad, dejándome mucho más tranquilo”, afirmó Sergio Ramírez tras su atención.

y tú, ¿qué opinas?